## Grüne laden Elsner ein zur Dreyer-Wahl

Mainz. Wenn heute die neue rheinland-pfälzische Ministerpräsidentin gewählt wird, sitzt ein engagierter Mainzer Kämpfer gegen den Fluglärm mit im Saal: Dietrich Elsner. Die Grünen-Landtagsfraktion hat den Koordinator der Initiativen Fluglärm in Mainz und Rheinhessen dazu eingeladen, wie sie gestern mitteilte. "Der Kampf gegen Fluglärm ist einer der Schwerpunkte der rot-grünen Zusammenarbeit in Rheinland-Pfalz", sagte Fraktionschef Daniel Köbler. Die Grünen würdigen mit der Einladung das Engagement Elsners und seiner Mitstreiter.

Dass Malu Dreyer angekündigt hat, den Fluglärmschutz zur Chefsache zu machen, nennt die Grünen-Bundestagsabgeordnete Tabea Rößner einen "Lichtblick am Lärmhimmel". Die Region brauche dringend Entlastung vor gesundheitsschädlichem Lärm, betont die Mainzerin "Ich hoffe sehr, dass sie auch dank ihres Hintergrunds als Gesundheitsministerin auf politischer Ebene einige Verbesserungen durchsetzen kann." jok